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CIUDAD DE MÉXICO (GUADALUPE JUÁREZ Y SERGIO SARMIENTO).- 

El día de ayer estuvimos con Guadalupe Taddei en la mañana, 

estuvo presente en la Cámara de Diputados, estuvimos en esa 

reunión Ricardo Monreal, estuvo Sergio (Gutiérrez Luna), nuestro 

presidente; Merilyn (Gómez Pozos), la presidenta de la Comisión 

de Presupuesto y un servidor. Y, bueno, pues el acuerdo fue 

reducir el presupuesto que le toca al INE, recordemos que no hay 

una campaña presidencial, no hay una elección presidencial y 

pues no va a ser tan caro como se pensaba esta elección. Se 

está pensando una reducción entre 7 y 8000 millones de pesos. 

 

 
https://drive.google.com/file/d/1-ZEiaFuwJ6nhq9dTvZ22i3CdLXZ7bcMk/view 
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